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TOP Verlauf/Beschlüsse Wer/Bis wann? 

 
1 
 
 

 
Begrüßung durch den Vorstand 

 
Christine, Roya, 
Tim 

 
2 
 
 

 
Feststellen der Beschlussfähigkeit:  nein 

 
Christine 
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Neuigkeiten aus der Schule 

 Feueralarm: der Alarm wird einmal angekündigt und einmal unange-
kündigt getestet.  

 Schottmüllerstraße: Sporthalle ist fertig und wurde übergeben. 

 Schülerrat/ Schulsprecherwahl: es fand eine digitale Vorstellung al-
ler Kandidat*innen in allen Klassen statt. Fragen konnten über einen 
Chat an die Kandidat*innen gestellt werden. Die Wahl haben 3 Jun-
gen aus dem 7. Jahrgang für sich gewinnen können. 

 „Schilf“ Schulinterne Lehrerfortbildung für jede Jahrgangsstufe hat 
stattgefunden – Evaluation + Feedback unter den Kollegen 

 Qualitätsentwicklungsgespräch mit der Schulaufsicht (Herr Stolle) 
fand statt. Besprochen wurden diverse Punkte, wie Daten, Rückmel-
dungsbogen und ZLV´s wurden vorgestellt. 
 

 
 
Herr Temming 
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Wiedereinführung der Verspätungskontrolle 
 

 Während der Pandemie wurde die Verspätungskontrolle ausgesetzt, 
ab den Herbstferien wird diese wieder für SuS ab Klasse 4 aufge-
nommen. 

 Oktober wird als Gewöhnungsphase genutzt und ab 01.11.2022 
werden die Verspätungen notiert. 

 Ein Bußgeld in Höhe von 75 € wird nach der 6. Ermahnung ausge-
händigt. 

 Das „Zählen“ bezieht sich auf ein Halbjahr. 

 Die Verspätung wird nur in der ersten Unterrichtsstunde überprüft. 
 

 
 
Herr Temming 
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Der Elternrat stellt sich vor 
 

 Gremien:  
Schulkonferenz         
Ganztag  

 
 ER  

Anwesenheit: 12 Mitglieder des Elternrats, 2 Gäste, Herr Temming  

Uhrzeit: 19:00- ca.21 Uhr Ort: Cafeteria 

ProtokollantIn: Roya Safarian 
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Kreiselternrat 
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Sonstiges: 

 Ganztag 
Da einige SuS generell nicht zum Mittagessen angemeldet sind,     
oder der  Fingerprint nicht immer einwandfrei funktioniert,  kommt es 
zu Verzögerungen bei der Essensausgabe. Dabei kommt es hin und 
wieder zu Drängeleien.  
 
14.11.  15-18 Uhr 
Fachtagung für nachhaltige Schulverpflegung 
Zinnschmelze, Barmbek Nord 
 

 Wir versuchen durch den Elternrat die Verkehrssituation in der Lö-
wenstraße zu verbessern. Ideen und Freiwillige gerne an                
Elternrat-gse@gmx.de 
 

 

 
Hamburg, 24.10.2022 
_____________________________________         
Unterschrift ProtokollantIn 
 
 
 
 
 


